

La Fundación Universitaria y BAT España presentaron los resultados de su convenio marco de colaboración

Rubio pide respaldo empresarial para las prácticas de la ULPGC

PAZ BERNAL

El rector de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, Francisco Rubio Royo, aprovechó ayer una rueda de prensa en la que se presentaron los resultados alcanzados por las acciones que se han desarrollado al amparo del convenio marco de colaboración entre la empresa BAT España SA, la ULPGC y la Fundación Universitaria en diversos ámbitos de cooperación Empresa-Universidad, para solicitar el apoyo de la Patronal «para que los estudiantes de nuestro centro puedan llevar a cabo las prácticas que, con la introducción de los nuevos planes de estudio en muchas titulaciones, se han convertido en una parte imprescindible de su formación».

Rubio Royo puso como ejemplo de esta importancia la nueva diplomatura de Turismo que la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria va a impartir a partir del próximo curso, «que tiene un enorme contenido práctico y que será imposible desarrollar sin el apoyo de los empresarios del sector», recordando que la colaboración que se ha dado en estos últimos años en el Hotel Escuela Santa Brígida, «entre la administración pública, la Universidad y el sector empresarial ha dado magníficos resultados y por este camino debemos seguir marchando».

«Formar a nuestros graduados en la realidad del mundo del trabajo», prosiguió, «es uno de los mayores retos con el que nos debemos enfrentar desde el ámbito universitario» y se congratuló de que «comencemos a cambiar las costumbres y en lugar de reunirnos solamente para firmar convenios en este acto estemos realizando un balance de los resultados de un convenio entre la ULPGC y una empresa tan importante como BAT España, averiguando de paso el grado de satisfacción de las empresas de este tipo de colaboraciones».

En este sentido, el rector no olvidó agradecer el papel del



JOSÉ PÉREZ CURBELO

El presidente de la Fundación, Juan Díaz, rodeado de los responsables universitarios y empresariales.

Alberto Cabré, presidente de la Confederación, se comprometió a hacer realidad este acercamiento y anunció que «los resultados se verán en breve»

Consejo Social en este tipo de iniciativas, cuyo presidente, Lizardo Martell, estaba presente en el acto de ayer, «que siempre ha estado muy interesado en acercarse a la realidad social de nuestros Archipiélago y fomentando este tipo de convenios sin olvidar el límite de no hacer competencia desleal».

Compromiso empresarial

El presidente de la Confederación Canaria de Empresarios, Alberto Cabré, recogió la petición lanzada por el rector de la ULPGC y aseguró que «la colaboración entre el mundo universitario y el empresarial es todavía una asignatura pendiente pero, desde la organización a la que pertenezco, la hemos convertido

en objetivo prioritario y en poco tiempo empezaremos a ver resultados muy concretos».

Cabré apuntó, además, otra línea donde la cooperación entre ambos mundos es muy importante «porque los empresarios también necesitan el apoyo y el asesoramiento universitario para superar las diversas problemáticas que les van surgiendo en su desarrollo y en su trabajo diario y en ese plano la ULPGC tiene un papel muy destacado».

Satisfacción

El director y el secretario general de BAT España se mostraron realmente satisfechos de los resultados del convenio marco firmado con la Fundación Universitaria en 1994 y cuyas acciones

cubrían prácticas de estudiantes universitarios, proyectos de fin de carrera, tesinas y tesis doctorales, cursos de formación y seminarios y proyectos de investigación y prestaciones de servicios.

Los responsables de la empresa tabaquera destacaron la introducción, este año, de una partida destinada a becas por más de un millón y medio de pesetas y la puesta en marcha de dos proyectos de investigación, uno sobre *Los ingleses en Canarias*, encargado al Departamento de Ciencias Históricas de la ULPGC, y un segundo para elaborar varios informes técnicos sobre control bacteriológico en diversas fuentes, análisis de aguas potables y de vertidos y medición de emisiones atmosféricas, que realizará el Departamento de Ingeniería de Procesos.

«BAT y algunos departamentos de la ULPGC», aseguró el secretario general, «ha ido generando una sólida cultura de colaboración interactiva que asegura la continuidad de las acciones».

La Fundación chequeará el grado de satisfacción a 50 empresas

P.B.

El presidente de la Fundación Universitaria de Las Palmas, Juan Díaz, anunció ayer, durante la rueda de prensa para presentar los resultados del convenio marco firmado entre esta institución y la empresa BAT España, «la publicación de un chequeo que estamos llevando a cabo entre 50 empresas que han firmado acuerdos con nosotros para averiguar el grado de satisfacción de los resultados de esta colaboración, desde el punto de vista de los empresarios y de los profesores que tutelan estas prácticas, de forma que nos sirva para rectificar errores y mejorar en lo posible esta labor conjunta».

Juan Díaz insistió en que esta primera experiencia llevada a cabo con BAT España «presentado los resultados de este convenio marco es un ejemplo para el resto de nuestros colaboradores porque tengo que decir que casi el 60% de los estudiantes que realizan prácticas a través de estos acuerdos encuentran un puesto de trabajo por lo que la Fundación está cumpliendo casi una labor de agencia de colocación y éste es un primer paso en un camino de proyección de futuro y de mejora para todos los sectores de nuestro Archipiélago».

El presidente del Consejo Social de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, Lizardo Martell, por su parte, alabó la «generosidad y visión de futuro» de la empresa tabaquera y defendió la necesidad de «superar los inconvenientes y la distancia que todavía existe entre el mundo empresarial y el universitario, que resultan difíciles de borrar, en la mayoría de las ocasiones, por la falta de cultura en este sentido».

Lizardo Martell se mostró convencido de que las conclusiones de este chequeo «nos mostrarán que los resultados, en su gran mayoría, están satisfaciendo a las dos partes y es necesario insistir en esta línea de trabajo».

PARA ENTENDER
LO MUCHO QUE
CARGAN Y LO
POCO QUE CUESTA
MANTENERLOS,
HABRÍA QUE
REMONTARSE A
LA ÉPOCA DE LA
ESCLAVITUD



L300, desde 1.928.000* Ptas.



CANTER, desde 2.989.200* Ptas.

*Precios válidos para Islas Canarias. IGIC, transporte y matriculación incluidos. 3 años de garantía o 100.000 km.

JAPÓN MOTOR IMPORTACIÓN. Azuaje, 12-16. Urb. Ind. Lomo Blanco. Las Torres. Tel. 22 79 56 / 73 14.
EXPOSICIÓN y VENTAS: Rafael Cabrera, 20. Las Palmas. Tel. 36 35 33.

MITSUBISHI MOTORS. LÍDER MUNDIAL EN VEHÍCULOS INDUSTRIALES.

